

墨江丘校長室だより

NO. 2

令和7年5月23日（金）

発行：大阪市立墨江丘中学校長 進藤 文代

「いじめ（いのち）について考える日」

大阪市教育振興基本計画では、いじめの未然防止の取り組みとして「いじめについて考える日」を設定することが明記されています。平成29年度より5月のゴールデンウィーク明けの月曜日に、大阪市立小学校・中学校・高等学校の各校でいじめを許さない学校づくりに取り組んでいます。昨年より命の大切さも考える日にしようと「いじめ（いのち）について考える日」となりました。本校は5月13日（月）6時間目に実施しました。朝の全校集会では校長講話、6時間目には生徒会が作成した動画によるいじめ防止の啓発と生徒会代表による全校生徒に向けてのメッセージを発表しました。動画の中では、普段の学校生活やラインの中でおこるいじめになるケースについて、劇でわかりやすく説明していました。みんなが安心して楽しく学校生活を送るために、お互いの違いを認め、相手を思う行動をおこしていこうという、全校生徒にいじめを許さない学校づくりに向けて、具体的な提言が出される内容でした。みんなが安心して楽しく学校生活がおくれるよう、全校生徒で考える機会としてほしいと思います。友達との関係で、一人で悩んでいる人がいたら、一人で抱えないで、友達、先生、家族に相談してください。みんな力になります。いじめは生命をも脅かす行為で、人として決して許されない行為です。学級の中でいじめを見たら、すぐに止められる人が増える学級づくりを進めてください。

「いじめを許さない学級・学校づくり」をみんなで取り組んでいきましょう。一生懸命頑張る人を応援できる学級、お互いの良さを認め合いなんでも話し合える学級を目指していきましょう。



☆地域貢献・子ども食堂でのボランティア☆

毎月第3月曜に行われる、地域の寺小屋と子ども食堂ボランティアに「人の役に立ちたい」と、本校からお手伝いに行ってくれている人がたくさんいます。いつも、あたたかな笑顔で子どもたちと遊んでくれてありがとうございます。いつも、温かな食事をあたたかな心づくしでお手伝いしてくれてありがとうございます。みんなの心のあたたかさは、地域の光です。ボランティア募集中なので、参加希望者は木下先生まで伝えてね。



1・2年生、大阪万博を体験♪

2年生は5月9日（金）、1年生は5月14日（水）に、夢洲の大阪万博に校外学習に行きました。2年生は、少し小雨が降る時間もありましたが、班でいろんなパビリオンを見学しました。予約されていたインドネシア館では、ノリのいいインドネシアのクルーの説明を受けながら、再現されたジャングルを体験したりインドネシアの自然や歴史、文化、現代の街を体験できる360度の映像など、最新の映像美に感動しました。大阪ヘルスパビリオンでは、ips 心筋シートが動いているのを見ることができたり、最先端医療の技術も学ぶことができました。1年生はパソナ、ノモの国（パナソニック）が予約されたパビリオンでした。参加者が物語の主人公となって、「ノモの国」の物語を体験。光・音・風など空間で五感を刺激する体験ができました。最先端科学や、未来社会のアイデアが見れる内容でした。1年生も班でいろんなパビリオンを見学しました。大屋根リングに上ったり、国際的な視野を広げ、SDGsや未来社会に対する課題を体験的に学ぶことができました。3年生は、秋に予定されています。



☆図書館開放、始まりました☆

毎週火曜日は、図書館司書の方が、お昼休みに図書館開放をしています。図書館には、面白い本がいっぱい。新刊から文学、専門書に漫画本…バラエティーに富んだ蔵書ぞろい。読書は自分の世界を広げることができます。体験したことないことも、本の中で知ることができます。ぜひ、図書館に足を運んで、自分のお気に入りの本を見つけてほしいと思います。また、読書の楽しさを知ってもらうために、毎週火曜日、お昼の放送で図書館司書の方からおすすめ本の紹介があります。

♪3年生 探究学習 フードクリエイターズ・ジャーニー始動♪

4月末から、玄関近くの藤棚の下に、大きな植木鉢が出現！3年生の学年菜園が作られました。3年生が挑むのは、畑×料理×ビジネス！実践型プロジェクト「フードクリエイターズ・ジャーニー」。地域の農業マスター梶井さんに教えていただきながら、野菜を育てる→市場調査→商品販売→SNSでバズらせ？！夢はレストラン運営？？…。野菜の初収穫が始まり、みんなの夢の芽もまだ芽吹いたばかりです。

